

Ausgabe: © SN Datum: 13.08.2008

Gemeindeausflug nach Bethel

Obernkirchen. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde lädt zu einem Ausflug zu den Bethel-Anstalten bei Bielefeld ein. Seit vielen Jahren werden in der Bergstadt Kleiderspenden für diese wichtige diakonische Einrichtung gesammelt. Gestartet wird am Mittwoch, 17. September, um 13 Uhr auf dem Obernkirchener Kirchplatz. Beim Besuch in Bethel werden die verschiedenen Arbeitsbereiche besichtigt. Anschließend gibt es ein Kaffeetrinken und Zeit für Gespräche. Wer an der Busfahrt teilnehmen möchte, sollte sich bis Mittwoch, 10. September, im Gemeindebüro in der „Roten Schule“ anmelden. r

Straßenarbeiten an Kalter Weide

Obernkirchen. Seit gestern sind sie abgeschlossen, die Sanierungsarbeiten an der Kalten Weide/Ecke Gellendorfer Weg, wo ein neuer Kontrollschacht unterirdisch verlegt worden ist. Wie der Fachbereich III der Stadtverwaltung (Bau, Planung und Umwelt) mitteilt, sind kürzlich bei einer Ortsbesichtigung Mängel festgestellt worden, die nun durch den Kontrollschacht behoben werden sollen. Am Freitag hat die Tiefbaufirma „Wenig“ mit dem Ausheben der Baugrube begonnen – am Montag wurden die für den Umbau notwendigen Anschlüsse von einem Maurer gelegt, der Schacht fachgerecht unterbaut, anschließend die Schachtringe aufgesetzt. Gestern hat die Tiefbaufirma die letzten Arbeiten abgeschlossen – die Grube verschlossen und verdichtet sowie die Bitu-Schicht auf die Straßenoberfläche aufgetragen, damit diese ab sofort wieder befahr- und begehbar ist. clb

Gemeinsamer Pilgergang zu St. Katharina

Anlass ist der Auftakt der neuen Großgemeinde

Obernkirchen. Am 6. September gibt es die selbstständige Pfarrgemeinde Obernkirchen nicht mehr. Sie geht auf in die neue Großgemeinde Bückeberg-Obernkirchen-Rehren. Aus diesem Grund ist ein Pilgergang zur Kirche St. Katharina in Rehren geplant. Gläubige aus Bückeberg und aus der Bergstadt sollen erstmalig ein Stück des Weges gemeinsam gehen. Diese Aktion bietet den Teilnehmern die Chance, sich untereinander auszutauschen und zumindest einen Teil der Gemeinde kennenzulernen. Man trifft sich beim Waldgasthaus „Süße Mutter“. Von dort führt der Weg über den Bückeberg ins Auetal. Ein Teil der Strecke wird auf dem ökumenischen Pilgerweg zurückgelegt, der von Loccum nach Volkenroda verläuft. Den Abschluss soll eine Heilige Messe in der Kirche St. Katharina bilden. Die Teilnehmer können nach dem Gottesdienst auch die Gemeinderäume kennenlernen. Der Pilgergang ist acht Kilometer lang. An zwei Stationen sind kurze Besinnungen vorgesehen. sig

Obernkirchen heute

Heute

Seniorenkatclub: Treffen in der Begegnungsstätte Eilsener Straße, 13-18 Uhr.

MTV Obernkirchen: Radsport: Rennrad Mixed, Marktplatz 14 Uhr.

Kneipp-Verein: Gymnastik für Frauen, 10 Uhr, Gymnastikraum Sonnenbrinkbad. Walking in gemäßigttem Schrittempo, Treffen am Schulbusbahnhof, Nähe Feuerwehr, 17 Uhr.

TSV Krainhagen: Aerobic for Kids für Kinder ab sechs Jahren, 16.30 bis 17.30 Uhr. Bauch-Beine-Po, 8.30 bis 9.30 Uhr. Turnen ab acht Jahren, 16.30 bis 17.30 Uhr. Standardtanz, 20 bis 21.30 Uhr, alles in der Vereinshalle des TSV Krainhagen. Nordic-Walking, 18.30 bis 20 Uhr, Treffen an der Vereinshalle.

TV Vehlen: Wirbelsäulengymnastik, 18-19 Uhr. „Gymnastik 50plus“ für Frauen und Männer, 19 bis 20 Uhr, beides im Dorfgemeinschaftshaus Vehlen.

Trachtengruppe Gellendorf: Übungsabend im Dorfgemeinschaftshaus, 20 bis 22 Uhr. Jugendgruppe, Dorfgemeinschaftshaus, 18 bis 19 Uhr.

Sonnenbrinkbad: 6 bis 21.30 Uhr.